

Club-Journal Aktionen und Aktivitäten der Schaffhauser Serviceclubs

Fortsetzung von **Selte xx**

Rotary Club Zürcher Weinland

«Visite – Lernende im Austausch»: Unter diesem Titel ermöglichte der Rotary Club Zürcher Weinland in Zusammenarbeit mit der Giovanni Russo AG mit Erfolg in Andelfingen den Austausch eines Lernenden.

Im Juli konnte der Tessiner KV-Lernende Alejandro Muoio im Rahmen des Visite-Programms während vier Wochen wertvolle Erfahrungen in der Deutschschweiz sammeln. Der «Zweit-Lehrjahr-Stift» wohnte in dieser Zeit bei der Familie eines Rotariers in Kleinandelfingen und besuchte auch die Berufsschule in Winterthur. Neben den beruflichen Erfahrungen lernte er zusätzlich ein wenig unsere schöne Gegend kennen. So durfte natürlich ein Besuch in Schaffhausen und am Rheinfall nicht fehlen.

«Visite» ist ein Programm von Rotary, bei dem sich der Rotary Club Zürcher Weinland aktiv beteiligt.

► Worum geht es bei Visite? Visite ermöglicht Lernenden aller Berufsgattungen, Erfahrungen in andern Betrieben, in andern Landesregionen zu sam-

meln und so ihre beruflichen und sozialen Kompetenzen zusätzlich zu erhöhen.

► Wie wird der Austausch organi-



Der Tessiner KV-Lernende Alejandro Muoio am Rheinfall.

Bild zvg

siert? Der Verein Visite, in dem sich die beteiligten Rotary Clubs zusammengeschlossen haben, sucht für interessierte Lernende und Lehrbetriebe in der gewünschten Region passende Betriebe und Familien und organisiert den Austausch mit allen Detailfragen (Berufsschule, Versicherungen usw.).

► Welche Landesregionen können besucht werden? Es werden Austausche in der ganzen Schweiz, aber auch in Deutschland und Österreich organisiert.

► Wie lange dauert ein Austausch? Der Austausch wird idealerweise im zweiten oder dritten Lehrjahr durchgeführt und dauert drei bis vier Wochen.

► Wie hoch sind die Kosten? Für die Lernenden entstehen nur die Reisekosten. Die entsendenden Lehrbetriebe bezahlen während des Austausches den Lehrlingslohn. Die Austauschbetriebe verrechnen für die Betreuung der Lernenden keine Kosten.

► Wo können sich Interessierte melden? Unter www.visite.ch